

Der Landrat

Minister für Verkehr
des Landes Baden-Württemberg
Herrn Winfried Hermann MdL
Dorotheenstraße 8
70173 Stuttgart

17. Februar 2020

Stadtbahn-Verlängerungen in den Landkreis Böblingen

Sehr geehrter Herr Minister Hermann,

in unserem letzten Gespräch über Verbesserungen zur Schönbuchbahn habe ich Sie am Rande auch über unsere Initiative zur Verlängerung von Stadtbahnlinien in den Landkreis Böblingen informiert. Gerne sende ich Ihnen wie gewünscht die Briefe an Herrn Oberbürgermeister Kuhn und den SSB-Vorstand anbei zur Kenntnis.

Kurz zusammengefasst: Derzeit laufen Untersuchungen der SSB zu Linienweiterungen, um den Bahnhof Stuttgart-Vaihingen aufzuwerten. Wir schlagen vor, die Verlängerung der Stadtbahn nach Böblingen und Sindelfingen auf ihre Machbarkeit zu prüfen. Auch eine Verlängerung der Stadtbahn von Gerlingen nach Leonberg könnte attraktiv sein. Ebenso attraktiv könnte eine Verlängerung der Schönbuchbahn bis zum Bahnhof Vaihingen sein.

Ich freue mich über Ihr Interesse und Ihre Unterstützung für unser Anliegen.

Mit freundlichen Grüßen



Roland Bernhard